



MANOLO NEBOT

ALMASSORA DECRETA DOS DÍAS DE LUTO POR SU HIJO PREDILECTO MANUEL CLARAMONTE

Almassora o El Ayuntamiento decretó dos días de luto y las banderas ondean a media asta en homenaje a Manuel Claramonte Serra, exalcalde e hijo predilecto de Almassora, que falleció el sábado. Al término del sepelio celebrado ayer, su hijo dio lectura a un escrito de agradecimiento de toda la corporación municipal de 1979 (UCD, PSOE y PCE) ensalzando su gestión y transparencia durante la transición, contestado con un sentido aplauso de la multitud reunida en la parroquia de la Natividad.



EL PROYECTO SALE A CONCURSO PÚBLICO POR 277.000 EUROS

Almassora licita la obra del barrio Pío XII para acabarla antes de final de año

La adjudicataria tendrá cuatro meses para finalizar el trabajo para iniciar en agosto

El objetivo es renovar la red de agua potable, saneamiento y mejorar la imagen de esta zona

R. D. M.
comarcas@mediterraneo.com
ALMASSORA

El Ayuntamiento de Almassora saca a licitación las obras de remodelación urbana del barrio Pío XII por 277.833 euros, con el objetivo de culminar el proyecto antes de que acabe el año. Los trabajos, programados para que arranquen en agosto, tendrán una duración de cuatro meses. La finalidad es dotar de accesibilidad la zona y mejorar las infraestructuras urbanas del área. La actuación, incluida en el presupuesto municipal del ejercicio 2022, está cofinanciada por las ayudas Feder de la Unión Europea al 50%.

Mediante estas intervenciones, renovarán la red de abastecimiento de agua potable y ejecutarán un cambio de los tramos del sistema de saneamiento y de drenaje. Además, el equipamiento urbano

presenta diferentes problemas derivados de instalaciones antiguas. Por ello, el planeamiento incluye la señalización vertical y horizontal, la modificación de la accesibilidad peatonal de las aceras y el reasfaltado de las intersecciones de los viales del barrio.

PETICIONES VECINALES La remodelación solucionará los problemas detectados a raíz de las proposiciones del vecindario que presentaron ante el ejecutivo local en febrero. La alcaldesa, Merche Galí, señala que el equipo técnico ha tenido en consideración las solicitudes recibidas en el Día del Vecino en el barrio Pío XII. Asimismo, han trabajado para arreglar aficciones como las aceras estrechas, calzadas deterioradas o pasos de peatones sin señalizar.

La regeneración urbana abarcará las calles Valencia, Vila-real, Albocàsser, Cervera del Maestrat,



La alcaldesa, Merche Galí, explicó a los vecinos del barrio el plan a ejecutar.

San Rafael, Beatriu Civera, Matilde Lloria y la plaza de Carmelina Sánchez-Cutillas. La renovación del distrito seguirá el modelo que aplicarán en Corell y en la avenida Castellón en los próximos meses para garantizar la accesibilidad y mejorar los servicios públicos.

Las empresas interesadas en la adjudicación de las obras tienen de plazo para presentarse hasta las 19.00 horas del 13 de abril en la plataforma de contratación.

Con relación al presupuesto, la reforma de pavimentos se lleva la mayor inversión (94.963,08 euros) y le sigue el cambio de la red de agua potable (65.021,52).

Si el calendario va según lo previsto, en agosto serán las tareas de demolición y en noviembre los últimos retoques de señalización. =



MEDITERRANEO

LOS IES DE ALMASSORA HONRAN A LAS VÍCTIMAS DE LA GUERRA CIVIL

Almassora o Los dos IES de Almassora, Álvaro Falomir y Vila-roja, participaron en el acto por el día de recuerdo a las víctimas de la guerra civil y la dictadura. Tuvo lugar en el Árbol de la Vida, en la calle San Marcos. Leyeron poemas e hicieron una ofrenda floral. RDM



ÚNICO ACERTANTE

El sorteo de la Bonoloto deja 617.000 euros en la Poble

R. D.
CASTELLÓN

La suerte llegó en toda su extensión anoche a la Poble Torrens, donde fue validado un boleto de ocho apuestas y una de ellas incluía los seis números de la combinación ganadora del sorteo de la Bonoloto del lunes (1, 8, 9, 16, 24 y 42, complementario el 14 y reintegro el 4), con un premio de 617.660 euros. Más de 100 millones de las recordadas pesetas. «Para nosotros es una alegría enorme», apuntaba Emilia Seva, que regenta junto a su hijo el estanco de la fortuna, situado en la calle Enmig 98.

OTROS PREMIOS Ese establecimiento está en racha. No hace ni un año repartió la felicidad en forma de billetes de Lotería Nacional del jueves, cuando el número 85.939 fue agraciado con el primer premio (300.000 euros a la serie). Fue en mayo del 2021. Esta vez han superado la cifra. Un vecino o un visitante de la Poble no olvidará en su vida el estanco de Emilia. Seguro que hoy todos querrán saber quién es el afortunado. =

HASTA EL 5 DE ABRIL

Burriana abre la inscripción de la Escoleta de Pascua

R. D. M.
ALCALÁ DE XERT

El Ayuntamiento de Burriana ha abierto el periodo de inscripción para la Escoleta de Pascua dirigida a los niños de 4 a 11 años, para que durante las vacaciones lectivas puedan disfrutar de actividades lúdicas y deportivas organizadas por la concejalía de Juventud. Esta alternativa de ocio se desarrollará del 19 al 22 de abril en el colegio Novenes de Calatrava. Hasta el 5 de abril se puede formalizar la preinscripción.

Las familias interesadas deberán rellenar un formulario disponible en la web municipal y abonar la tasa, fijada en 20 euros. La edila de Juventud, Lluís Monferrer, informa de que hay descuentos especiales por familia numerosa o monoparental, o personas con discapacidad reconocida igual o superior al 33%, con un coste de 10 euros. Y es gratis para los hijos de víctimas de violencia de género. Esta actividad está subvencionada por la Secretaría de Estado de Igualdad. =